

# **Pelantikan dan Serah Terima Jabatan Ketua, Sekretaris LPPM, Wakil Rektor ULM Serta Dekan- Dekan Fakultas & Sivitas Akademika di Lingkungan ULM Banjarmasin**

LPPM ULM " Universitas Lambung Mangkurat gelar acara pelantikan dan serah terima jabatan Ketua dan Sekretaris Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM), Dekan FKIP, Direktur dan Wakil Direktur Pascasarjana , Kepala Unit Pelaksana Teknis, Kepala Pusat Penelitian Lingkungan Hidup, Kepala Pusat Pengelolaan Jurnal, serta Koordinator ULM Banjarbaru. Acara tersebut tersebut dipimpin oleh Rektor Universitas Lambung Mangkurat yaitu Prof. Dr. H. Sutarto Hadi, M.Si., M.Sc., yang berlangsung pada Kamis, 27 Juni 2019 di Rektorat Aula lantai 1 ULM. Adapun nama-nama yang di lantik sebagai Ketua dan Sekretaris LPPM ULM, Yaitu Bapak Prof. Dr. Ir. Danang Biyatmoko, M.Si Sebagai Ketua LPPM & Ibu Dr. Leila Ariyani Sofia, S.Pi.,MP Sebagai Sekretaris LPPM ULM. Dan di acara tersebut banyak dosen-dosen maupun karyawan ULM diundang untuk menghadiri Pelantikan.



Sumber Foto Rektorat ULM " Pelantikan dan Serah Terima Jabatan di Lingkungan Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin "

---

# **Kegiatan Pembekalan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin Tahun 2019**



KKN PPM ULM” Dalam Rangka Kegiatan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin melaksanakan PEMBEKALAN atau arahan mahasiswa ULM yang di laksanakan pada hari Kamis, 20 juni 2019 bertempat di Fakultas MIPA. Dimana sebagai pembukaan acara bapak H. Irawan Budiman, ST.,M.Kom Dosen dari Fakultas MIPA dan menjabat jadi Ketua Pelaksana KKN-PPM ULM Menyampaikan Masukan sedikit tentang perbekalan menuju persiapan. dan terdapat Dosen Pembimbing Lapangan serta Narasumber memberikan penyampaian sedikit untuk persiapan nanti.



Penyampaian pembekalan oleh ketua KKN-PPM ULM " H. Irawan Budiman, ST.,M.Kom "



Narasumber KKN-PPM di Daerah Kabupaten Tanah Laut ” Bapak Slamet Dari Perikanan dan Kelautan ULM “



Sumber LPPM ULM “Mahasiswa KKN-PPM Tahun Ajaran 2019”